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巩固政通人和 风清气正大好局面
经开区召开2016年党务工作会议

保加利亚嘉宾 3 月 4 日，
保加利亚交通运输、信息技术及通讯
部副部长安东·基奈福一行 6 人到经开
区考察交流。

渝、粤、鲁、藏嘉宾 3月1
日上午，重庆市政府研究室副主任余从凤
一行7人到经开区考察交流；3月3日，山
东省青州市委副书记、市长杨晓辉一行22
人到经开区考察交流；3月4日，广东省开平
市委常委、翠山湖科技产业园管委会主任
凌华威一行 15 人到经开区考察交流；
西藏自治区藏青工业园管委会书记一
行5人到经开区考察交流……

福州嘉宾 3 月 9 日，福州经
开区管委会主任、马尾区区长赵学峰，
福建出入境检验检疫局党组书记、局长
林光龙带领相关部门负责人共 14 人，
来经开区考察学习对外开放平台建设
和出口加工区管理模式等工作。河南
出入境检验检疫局副局长、党组成员
李峰，经开区党工委副书记、常务副
主任史占勇陪同考察。

福州考察团先后考察了中大门、小
红书、聚美优品和出口加工区，学习了
跨境电商服务试点在政策与机制上的
创新模式，了解了跨境电子商务公关服

务平台、综合服务平台、监管区监管系
统建设、运营、管理及在对外开放平台
建设中摸索出的先进经验等，考察结束
后双方举行了座谈会。

赵学峰考察后表示：“此次考察是
慕名而来。经开区作为内陆的开发区，
能够在开放平台建设中取得如此成就，
很不容易。我们福州经开区是最早对
外开放的地区之一，并且拥有着天然港
口，但你们的对外开放建设已经走在了
我们的前面。”

平顶山嘉宾 3 月 8 日下

午，平顶山高新区管委会副主任王续强
一行 7 人来经开区参观学习，了解经开
区建投公司在运营管理、投资融资等方
面的先进经验，以解决平顶山东部投资
有限公司在今后发展中面临的诸多误
区和困难。经开区党工委委员、管委会
副主任王义民陪同。

平顶山管委会考察团对经开区基
础设施、投融资管理工作给予了高度评
价，表示将借鉴经开区在基础设施建
设、投融资等工作中好的经验、做法。

郑州市科技局嘉宾 为加

快推进全市创新创业综合体建设，3月3
日下午，郑州市科技局党委书记、局长

文广轩一行5人对经开区创新创业综合
体建设情况进行专题调研。区党工委
委员、管委会副主任师淑君陪同调研。

调研组一行先后到经开区留学人
员创业园和中兴新业港两个创新创业
综合体进行实地调研，重点参观了留创
园 U 创空间和悟空软件、雅晨生物、微
纳科技等 3 家科技型企业之后，建议
留创园、中兴针对入孵企业不同发展
阶段的不同需求，完善“苗圃——孵化
器——加速器——产业集群”全链条创
业孵化体系，以及生活服务等配套功
能，更好地服务于创新创业者。

调研组对经开区创新创业工作的
开展给予了充分肯定，并就下一步加快
创新创业综合体建设提出了宝贵建议。

数字说话 据统计，3月1日~
9日，短短9天时间，就有20余家来自中
外各地的考察团慕名来到经开区考察
交流。由此可见，经开区近年来的发展
得到了社会各界的认可，已然从一个不
为人知的内陆开发区蝶变为连接世界
的对外开放先行区。据了解，2014年以
来，来经开区考察、参观、交流的各级领
导、中外各界嘉宾达 1000 多批次，总人
数突破10万人，平均每天迎接137人。
记者 王赛华 通讯员 张子轩

经开区多单位联合保校园平安
近日，经开区党工委委员、管委会副主

任李国立带领区安监办、食药监局、消防大
队等单位，在区教文体局副局长司方博陪同
下，到经开区第二中学、九龙中心小学、九龙
中心幼儿园等多所学校（幼儿园），就安全、
食品卫生及消防方面进行实地检查和指导。

检查组查、看、访、问，详细了解学校的
安防措施以及后勤保障等情况后，李国立指
出，校园安全是全社会安全工作的重要组成
部分。它直接关系到青少年学生能否安全、
健康地成长，关系到千千万万个家庭的幸福
安宁和社会稳定。要继续强化校园安全防
范工作，让孩子们能够健康快乐地成长。

经开区安监办、食药监局和消防大队方
面也就相关工作提出了一些针对性的指导
和建议。通讯员 郑然

区领导调研潮河办、海马汽车
3月8日上午，管委会党工委委员、管委

会副主任杨光带领财政局、汽车产业局主要
负责人到潮河办事处、海马汽车工厂调研指
导工作。

杨光一行首先到海马汽车工厂参观了
海马汽车总装车间，而后到工厂会议室座
谈调研。海马汽车公司总经理卢国纲介绍
了公司发展近况，并对未来公司发展进行
了展望。

杨光指出：公司要不断加大研发力度，
坚定不移走自主创新之路；加强国际合作交
流，整合售后服务体系，提高社会信任度；扩
大出口力度，顺应信息时代发展潮流。

在潮河办事处听取了吴红霞、付中华两
位负责人的工作介绍后，杨光对办事处近年
来的工作给予了充分肯定。杨光要求该办
持续、扎实做好基层工作，不断规范基层财
务，严格按财经制度办事；要把水清河美和
大气污染防治结合起来，确保环境保护和经
济发展两不误。通讯员 宋丽伟

3 月 4 日上午，经开区党工委在区
投资发展服务中心 3 楼多功能厅召开
2016 年党务工作会议。经开区党工委
书记、管委会主任崔绍营，经开区党工委
副书记、国际物流园区党委书记李雪生
等在主席台就座，国际物流园区、出口
加工区、区纪工委、党政办公室、人事劳
动局、政法委、党校及各办事处、行政

村、社区、企业党组织等机关（单位）负
责人约260人参加了会议。

会上，崔绍营指出，党务工作事关
全局，责任重大。经开区要在市委、
市政府的坚强领导下，贯彻从严治党
部署、落实依法执政要求，不断提升
全区党建和党务工作科学化水平，巩
固政通人和、风清气正、心齐劲足的

大好局面，以更加饱满的精神状态，
更加有力的工作措施，更加务实的工
作作风，为当好“两个排头”，实现“百
千万”目标，跻身全国开发区第一方
阵提供强有力的政治保障，为建设国
际商都、实现“中原更出彩”作出新的
更大的贡献！
记者 王赛华 通讯员 陈传宇

3 月 8 日上午，经开区党工委副书
记、物流园区党委书记李雪生召开物流
园区基础设施推进会，现场勘察园区道
路建设推进情况。李雪生现场勘查故

城东街、康达路、信通二街等 6 条已招
标，即将开工道路筹备情况，禄达路、故
城南路、环区东路等 9 条已进场道路施
工情况。针对道路施工过程中遇到的

问题，李雪生要求各相关单位明确具体
解决问题时限，为推进园区路网建设、
打造精品园区打下坚实基础。
通讯员 周杰

桃花三月，中外嘉宾云集经开
保加利亚客人来交流 渝、粤、鲁、闽、藏等代表团来考察

进入3月，国内外嘉
实如约好似的纷纷
来 经 开 区 调 研 考
察。经开区党工委
书记、管委会主任
崔绍营，经开区党工
委副书记、常务副主
任史占勇，经开区党
工委副书记李雪生
等班子成员陪同中
外嘉宾调研考察。

克服一切困难，限时解决问题

物流园区基础设施推进会召开

紧扣“四个”着力
主抓“六个”关键
经开区纪工委落实纪检监察工作部署

继3月4日经开区召开党风廉政建设暨
纪检监察工作会议后，3月8日，经开区纪工
委组织召开会议，传达学习区党工委书记、
管委会主任崔绍营的重要讲话和区党工委
委员、纪工委书记武斌的工作报告《认真履
行职责 把纪律挺在前面 为经开区经济社
会发展提供坚强保证》，会议回顾总结了去
年工作，部署了今年任务。

会议强调，全体纪检监察干部 2016 年
要紧扣“四个”着力，即：着力落实中央八项
规定精神、着力解决不正之风、着力推进纪
检体制改革和着力打造忠诚干净担当的纪
检监察队伍，重点围绕“定力、纪律、‘四风’、
案件、制度、队伍”6 个关键词，狠抓党风廉
政建设和纪检监察工作部署的贯彻落实。
一是保持坚强政治定力；二是坚决维护党章
党规党纪的严肃性；三是着力解决不正之
风，查处各种顶风违纪行为；四是重点查处

“三种人”，重点查处“三类案件”，形成持续
威慑，努力实现人人不敢腐败的目标；五是
推进党风政风监督覆盖面，强化上级纪委对
下级纪委的领导；六是持续深化“转职能、转
方式和转作风”，切实建设一支忠诚于党、让
人民放心的纪检监察队伍。
通讯员 王晋晋


